

PRESA YOANI SÁNCHEZ PARA QUE NO ASISTA AL VELORIO DE ZAPATA TAMAYO

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 25 de Febrero de 2010 18:39 - Actualizado Jueves, 25 de Febrero de 2010 18:47



Yoani Sánchez fue apresada en momentos en que despedían los restos del preso político, fallecido el martes tras pasar 85 días en huelga de hambre. Denuncia que aún **hay más opositores detenidos.**

La blogera cubana Yoani Sánchez fue liberada en horas de la noche de ayer por las autoridades de la isla, **luego de que fuese detenida en momentos en los que se disponía a participar en un sepelio simbólico** en honor a Orlando Zapata Tamayo, preso político que falleció tras 85 días de huelga de hambre.

"Nos detuvieron para que no llegáramos hasta el libro de condolencias por Orlando Tamayo. **A hora estoy otra vez en la calle y voy firmar**", colocó Sánchez en el *twitter*.

Escribió que otros opositores como Eugenio Leal y Ricardo Santiago siguen detenidos en la estación de Policías de Infanta y Aménidad, publica el portal venezolano *El Universal*.

Otro mensaje por la red social invitaba a sus seguidores a participar de una cadena de oración, **una convocatoria hecha originalmente por la organización Convivencia Cuba**, a la hora en la que comenzara el entierro de Orlando Zapata.

La vigilancia en **el entierro y en las casas de los familiares de Zapata** se ha mantenido desde el inicio del sepelio de quien fuese un anticastrista y murió demostrándolo afectado por una huelga de hambre de 85 días.